



Fundamental, sanear finanzas, señala Ceesp

La pobreza tuvo un punto de inflexión al cierre de 2016 por el alza del dólar

Eduardo de la Rosa/México

Elsaneamiento de las finanzas públicas es fundamental para fortalecer la estabilidad macroeconómica y estimular el crecimiento, convirtiéndose en un beneficio para los hogares, señaló el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (Ceesp).

“Pero es evidente que la dinámica esperada para los próximos meses anticipa un impacto en el salario real de los trabajadores”, destacó el análisis del sector privado.

El Ceesp subraya que el tipo de cambio se ha revaluado en los últimos meses, pero los precios siguen en ascenso, de tal manera que las expectativas para el cierre de 2017 anticipan una inflación de 6 por ciento; “sin duda esto deberá tener una incidencia negativa en la medición de la pobreza”.

Explicó que los indicadores que la miden la pobreza han contribuido al diseño e instrumentación de la política de desarrollo social, pero hacen evidente la necesidad de mayores esfuerzos considerando que este problema en el país aún es elevado.

El organismo destacó que las condiciones que beneficiaron la evolución de los indicadores de pobreza parecen haber tenido un punto de inflexión en el último trimestre de 2016, ya que el tipo de cambio mostró presiones importantes que lo llevaron a más de 20 pesos.

“Lo que comenzó a incidir en la evolución de los precios al consumidor, indicador que es fundamental en el comportamien-

to del poder adquisitivo” indicó.

Aunado a eso a pesar de que la inflación comenzó a repuntar en junio del año pasado, más el ajuste en los precios de las gasolineras, y el constante debilitamiento del tipo de cambio, han comenzado impactar los precios al consumidor.

Señaló que de acuerdo con información del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, entre el tercer trimestre de 2014 y el mismo de 2016 el ingreso laboral de poder adquisitivo en relación con la canasta básica tuvo una ganancia de 6.8 por ciento, en tanto que la población que no tenía la capacidad de adquirir la canasta mediante su ingreso se redujo 6.5 por ciento. M

El año pasado la población sin acceso a la canasta básica se redujo 6.8 por ciento



Estiman inflación de 6%, incidencia negativa para la pobreza.